

10:29

◀ Mail



elcomercio.es



EL COMERCIO



8-M Día Internacional de la Mujer

# 110 carteles llenos «de admiración» por las referencias femeninas en el IES Jovellanos

Los alumnos de segundo de la ESO del IES Jovellanos exponen un mural conjunto por el Día Internacional de la Mujer



Varias jóvenes pasan por la exposición. / CAROLINA SANTOS

---

**NATALIA VIVAR**  
GIJÓN.

Sábado, 6 marzo 2021, 02:22

---

10:30

◀ Mail



elcomercio.es

≡ EC



Una actividad que resalta «la verdadera admiración» por las figuras femeninas del entorno de los alumnos. Carmela Domínguez, profesora de Lengua Castellana y Literatura en el **IES Jovellanos**, ha sido una de las ideólogas para crear una propuesta en conmemoración por el **Día Internacional de la Mujer**. Los alumnos de segundo de la ESO han creado una serie de carteles donde han dibujado, llenando casi todo el espacio, el número ocho tanto en su ya habitual malva como en otros colores. En su interior y alrededor de la cifra se suman todos los nombres que los alumnos han seleccionado como «las mujeres de su vida que simbolizan una referencia a seguir», explica la profesora.

Por otro lado, la figura de cada alumno se muestra en cada cartel individual. Una figura de espaldas. «Es una manera de admirar el número tan representativo junto a todos los nombres. La mirada del alumno se mantiene fija en esta imagen», describe Domínguez, quien forma una parte importante dentro de la actividad. Pues «debido a la situación epidemiológica en la que nos encontramos, quisimos valorar otras alternativas para rendir homenaje a todas las mujeres. Una

10:30

◀ Mail



elcomercio.es

≡ EC



quisimos valorar otras alternativas para  
rendir homenaje a todas las mujeres. Una  
actividad sencilla, original y, sobre todo,  
llamativa», explica. Por su parte, Jennifer  
Menéndez, también profesora del  
departamento de Lengua Castellana,  
considera «esencial concienciar a los más  
jóvenes», que, según ha observado, «se han  
volcado totalmente» en la propuesta.

### **Visitas imposibles**

En su caso, los alumnos Nacho Palacio y Vera Alonso, de trece y catorce años, han querido resaltar uno de los tantos nombres que han plasmado en sus carteles. Así son los de sus abuelas. «Durante la pandemia, ha sido muy difícil poder visitarlas y, sobre todo, es un duro cuando estás acostumbrado a verlas casi todos los días», explica Nacho, quien reconoce que «echa de menos poder hablar con ella en persona y recibir su cariño». Por su parte, Vera destaca su figura por «todo el esfuerzo que ha hecho en su vida». Pues, considera, que «su historia es única».

10:30

◀ Mail



elcomercio.es

≡ EC



abuelas. «Durante la pandemia, ha sido muy difícil poder visitarlas y, sobre todo, es un duro cuando estás acostumbrado a verlas casi todos los días», explica Nacho, quien reconoce que «echa de menos poder hablar con ella en persona y recibir su cariño». Por su parte, Vera destaca su figura por «todo el esfuerzo que ha hecho en su vida». Pues, considera, que «su historia es única».

8-M Día Internacional de la Mujer

## «Poco a poco abriremos el camino»

VÍCTOR M. ROBLEDO



Esta actividad alberga una segunda parte. Los alumnos deberán poner en palabras las historias de sus abuelas a través de una redacción. «Es importante destacar su papel. Sus historias tienen mucha vinculación afectiva y, en general, es una generación que ha sufrido mucho. Por ello son un símbolo de valentía», subraya Domínguez.